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Bürgermeister 

Rainer Becker 

Rathaus 

55257 Budenheim 

 

Budenheim, den 23.03.2018 

 

Antrag Radparkhaus für Budenheim am Bahnhof 

Im Zuge des Ausbaus des Radwegenetzes Bingen /Mainz und zur Verbesserung der Fahrrad-Infrastruktur 

stellen wir folgenden Antrag. 

Bahnhof Budenheim: Um Pendlern das sichere Abstellen der Fahrräder zu ermöglichen, braucht es 

entsprechende Vorrichtungen. Die aktuell wenigen „Felgenverbieger“, das sind Fahrradständer die ein 

Anschließen nur des Vorderrads gestatten, entsprechen nicht dem Standard und machen Vandalismus und 

Diebstahl einfach, denn Vorderräder können ohne große Mühe vom Rad getrennt werden. 

Auf beiden Seiten des Bahnhofs, mit Priorität auf der Südseite (Fahrrichtung Mainz) soll ein Fahrradparkhaus 

errichtet werden. Ein Beispiel von Doppelstockparkeinheiten (gesehen in der Münchner Innenstadt) finden Sie 

als Bild anbei.  

 

 

Fraktionsvorsitzender Klaus Neuhaus 

klaus.neuhaus@gruene-budenheim.de 

Telefon  0172.6101227 

http://www.gruene-budenheim.de/
mailto:klaus.neuhaus@gruene-budenheim.de
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Ein Hersteller, dessen Produkte auch in Frankfurt/Main installiert wurden: 

 

http://www.orion-bausysteme.de/de/fahrradstaender-platzsparend/doppelstockparker 

 

Finanzierung/Gegenfinanzierung 

Wir schlagen vor, auf die Sanierung /Renovierung des „Budenheimer Lichtschiffs“ zu verzichten und das 

Budget für den Antragsinhalt einzusetzen. Die „Bordwände“  des Schiffs können mit Holzsitzflächen zu 

Sitzbänken umgestaltet werden, teilweise mit, teilweise ohne Rücklehne und  ansonsten sollte man das 

„Schiff“ so belassen, wie es ist. 

Für die Fraktion B90/Grüne 

 
Klaus Neuhaus-Fraktionsvorsitzender 
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